

あかるいまち 21

No.1446 2021年10月29日
組合員活動推進課 082-532-1264

	10月	2021年度
組合員ふやし	153人	826人
出資金ふやし	848万円	7496万円
純増	△29万円	△630万円

地域の声をたくさん聞きました！

～井口・鈴が峰支部訪問行動～

10月15日(金)組合員3名と職員3名で鈴が峰町の第2住宅を訪問し、32件の訪問で対話が17件できました。「けんこう」の手配りができている地域で、「いつも『けんこう』を届けてくれてありがとうございます」と感謝されたり、10月号の「けんこう」に折り込んだ署名に協力してくださった方もいて、顔を合わせることは少なくともつながっているんだとあたたかい気持ちになりました(*^*)。ご夫婦で生協に加入して、去年と今年健診を受けられた方など、健康で困ったことはないですと笑顔で話される方が多く安心しました。



一方、「病気がちで遠方の病院通院中。買い物に困っている。生協の宅配ばかりも飽きた。家も片付かない。炭水化物や偏食で太った」などの話をしてくださる方もおられ、「よろず相談窓口」を案内し、担当の職員からその日のうちに電話をさせていただきました。

健康に関することはもちろんのこと、自分や家族の生活に関する相談にも対応できるのが医療生協の大きな強みです。誰もが安心して暮らせる地域づくりをめざしてこれからも組合員のみなさんに寄り添った活動を続けていきます。

廿日市支部の訪問行動でも、手配り者さん増へ

10月13日(水)午前中、廿日市支部の訪問行動を実施しました。このコロナ禍での「お困りごと」などをお聞きしながらの「お元気ですか」訪問でした。訪問地域は「けんこう」手配り者が不在の串戸地域で、手配り協力をお願いしてみたところ、快く引き受けてくださる方がありました。

話をしているうちに、玄関のドアを大きく開いて聞き入ってくださる方もおられました。生協が実施している学習会に興味を持たれたようでした。75歳以上医療費2割化中止を求める署名への協力もいただきました。



写真は10/5の廿日市脳いきいき班会より